



Antwort zur Anfrage Nr. 1826/2023 der AfD-Stadtratsfraktion betreffend **Kosten durch Intervention Regierungsviertel (AfD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

***Welche Kosten fielen durch die Intervention Regierungsviertel an?***

Die ursprüngliche Kalkulation der Aktionen und Interventionen betrug Kosten in Höhe von ca. 175.000,- €. Im weiteren Projektverlauf konnten diese erheblich reduziert werden.

Für die Aktionen und Interventionen wurden nach aktuellem Stand finanzielle Mittel in Höhe von 105.456,45 € (brutto) abgerufen.

Hiermit wurden folgende Maßnahmen finanziert:

- Ausstattung und Umgestaltung Parkplatzes Schloss
- Ausstattung und Umgestaltung Ernst-Ludwig-Platz
- Kinder- und Jugendbeteiligung in Schulen und Haus der Jugend
- Nachspaziergang für Frauen und Mädchen
- Ausfall Parkgebühren (Parkplatz Schloss und TG Deutschhausplatz)
- Datenerhebung und Auswertung der Ergebnisse
- Werbebanner und Plakate
- Müllentsorgung

Die Anschaffungen und Einbauten für die Umgestaltung der Plätze, die einen großen Teil der Kosten verursachen, sind nicht für den einmaligen Gebrauch vorgesehen, und können den öffentlichen Raum an verschiedenen Stellen des Stadtgebiets bereichern.

Mainz, 29.11.2023

gez.  
Marianne Grosse  
Beigeordnete